

## Sambaklänge und Weltmeisterflair

### Fröhliches Sommerfest im Pflegeheim Almenhof

ALMENHOF. Im Freizeitzentrum Almenhof wird gern und oft gefeiert. So auch das Sommerfest, das zum zweiten Mal auf der unteren Terrasse im Hof stattfand. Schon von weitem hörte man Sambaklänge, die auf das Festmotiv „Festen wie die Weltmeister“ hinwiesen. Die Terrasse wunderte nicht mit den Tänzchen der TeilnehmerInnen, und die deutschen Farben dominierten auch in der Kleidung der Mitarbeiter, die nicht mit Trikots, Schürzen, Brillen als Fußballdaus auftraten. Das Team um Leiterin Renate Deutschermann setzte sich wieder einige Oberteile ab, bevor für die Schützlinge einzufallen. Um dann einen unbeschwerter Nachmittag zu bereiten. Das begann mit dem gemeinsamen Mittagessen zu Musik auf der Terrasse; am Nachmittag wurden Bewohner und Gäste bei hochsommerlicher Temperatur feiernd, heitere und gesellige Cocktails serviert. Viele der Herzschwuler war die Fliege auf die Wangen geschmückt, sie trugen WM-Hüte oder Blümchen.

Für die passende Musik sorgte Alexander Gibbs, Therapeuten und Therapeutin bei Tapetab „Tanz der Nation“.

der zum Missogen und Tanz von ermunterte. Nach einem Fußbausprint mit Verlustung und verschwommenem Ballspiel hat eine MS-Tanzergruppe in Rhythmus auf den präsentierten zu dem Schlager „Das bisschen Haushalt ist doch ein Proh am“ lässig und fröhlich urgetanzt.

leeres Pferze mit Schwämmen und Geschichtsbüchern, das viel Beifall fand.

Dann waren Mitarbeiter zu Sambarhythmen für alle ausgesagt, die mit vorgegeboren Bewegungen wie Gitarre einschlügen. Schiebelsägen bewegen nach

Soribeschlägen für beste Stimmung sorgten.

Zum gewünschten Kaffeetrinken gab es die Zugabe noch einen Auftritt des Bewohnerchors „Almenhof-Spaziergang“, der da mit zum Motto passenden Liedern wie „Tage wie diese“ begeisterte.



Eine tolle Stimmung herrschte beim Sommerfest des Pflegeheims Almenhof, bei dem auch gemeinsam getanzt wurde.

Foto: Maixner